Konvent der Krankenhausseelsorger in der Evangelischen Kirche v. Westfalen

Johannes Wellmer - Pfarrer -

Villigster Straße 19 5840 Schwerte 5, den 22. 06. 79 Telefon: 02304/ 72 321

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Schwestern und Brüder!

Heute möchte ich Sie endgültig einladen zur Vollversammlung unseres Konvents. Sie soll am

31. August 1979

im Evangelischen Krankenhaus in Hamm stattfinden. Wir beginnen um 9.30 Uhr mit einer Tasse Kaffeeeund einer ersten Gelegenheit zum Gespräch untereinander. Von 10.00 – 13.30 Uhr konzentrieren wir uns mit Referat und Erfahrungsaustausch auf das Thema: Der Einfluß der Sozialstruktur des Krankenhauses auf Gesprächsstrukturen im Krankenhaus. Medizin-sozilogische Untersuchungen von Visitengesprächen haben Erkenntnisse zutage gefördert, die für unseren Arbeitsbereich sehr wichtig zu sein scheinen. Die Gelegenheit zum Mittagessen im Haus schließt sich an. Nach dem Mittagessen geht es zunächst darum, den Vorsitzenden und den Leitungskreis des Konvents neu zu wählen. Anschließend werden wir versuchen, die Arbeit am Thema des Vormittags im Gespräch miteinander noch weiter zu vertiefen. Wir schließen spätestens gegen 18.00 Uhr.

Das Evangelische Krankenhaus in Hamm kommt uns sehr entgegen: Wir sind nicht nur in den Räumen, sondern auch mit der Verpflegung Gäste des Hauses. Das Evangelische Krankenhaus in Hamm liegt an der 8 63 (Autobahnzubringen), südlich von der Stadtmitte. Es ist vom Bahnhof Hamm aus mit mehreren Buslinien zu erreichen. Parkplätze für PKW-Fahrer sind am Haus genügend vorhanden. Die Adresse des Hauses: Werler Straße 110.

Damit das Krankenhaus einen Überblick bekommt, für wieviel Personen Verpflegung zur Verfügung gestellt werden soll, bitte ich um Ihre Anmeldung auf der anliegenden Postkarte. Darf ich Sie bitten, die Postkarte gleich wegzuschicken, damit sie nicht in Vergessenheit gerät?

Diesem Schreiben liegt die Vorankündigung für den Herbstkurs der EKD für Krankenhausseelsorger bei. Die Leitung des Kurses durch den Klinikpfarrer Hugo Zabel in Hannover garantiert für sorgfältige und sinnvolle Arbeit. Die Landeskirche bezahlt in der Regel die Kosten für zwei Kursteilnehmer, so daß es für Interessenten sinnvoll ist, sich möglichst bald zu melden. Weiter lege ich Ihnen bei einen Hinweis auf einen Kurs des Pastoralkollegs. Diese Einladung richtet sich an diejenigen Mitglieder des Konvents, die in den letzten Jahren noch nicht an Kursen der Klinischen Seelsorgeausbildung teilgenommen haben. Der Einführungskurs in die beratende Seelsorge bietet Ihnen die Möglichkeit, sich mitdder Arbeitsweise der Klinischen Seelsorgeausbildung bekannt zu machen. Sie haben dann eher die Möglichkeit, sachgemäß zu beurteilen, ob es für Sie sinnvoll erscheint, mit dieser Fortbildungsmethode weiterzuarbeiten.

Mit herzlichem Gruß